

まつぼっくり

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」



宇城市立三角小学校
学校だより 第19号
文責 校長 西村羊治
令和7年6月9日

学校運営協議会

6月3日（火）に今年度第1回目の学校運営協議会を行いました。公私ともにお忙しい中に、会員の方に学校まで足を運んでいただきました。学校運営協議会とは、学校と地域住民の方々が協力して学校運営に取り組むための仕組みで、「地域とともににある学校」を目指すものです。地域の方と共に行う特色ある学校づくりです。本校では、児童や保護者、地域の実態を踏まえ、学校の学校教育目標を校長が定めました。その内容を具体的に会員の方に説明し、理解してもらいます。プレゼンテーションソフトを使用し、児童数、職員構成、児童の実態を説明したうえで、児童の「命」を守り、「成長」を促すことなど、学校教育目標を具体的に説明しました。また、今後児童の健全育成等に関してご指導及びご支援いただくことをお願いしました。会員の方からは、「分かりやすい具特色的な説明であった。」や「子どもの安全を守るために通学路の整備を地域あげてできないものか。」等、とてもありがとうございましたお言葉やお考えをいただきました。私は、教師になって35年目を迎えて

授業見学もしていただきました

授業見学もしていただきました

いますが、管理職になるまではあまり地域の方のありがたさに気付いていませんでした。6年前、教頭になってから夜開催されるPTA役員会や市PTAの会議などに参加するようになり、また、いろいろな学校行事を進めていく中で、学校と保護者、地域の方々との合意形成の大切さが、少しずつわかつきました。今後も地域の方と一緒に学校運営に当たっていきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

プール

5月の下旬から6月の初めにかけて、高学年を中心にプール掃除を行いました。私も34年前に初めて体育主任をして、プール掃除の指揮を執ったことを懐かしく思い出しました。当時は雲仙普賢岳が噴火し、火山灰が有明海を越えて旧岱明町の小学校のプールに降って、大変だったことを覚えています。水泳の指導で逆跳び込みがなくなり、スタート台も撤去され、大きく様変わりしましたが、水の中に入る気持ちの良さは今も昔も変わりません。子どもたちが安全に水泳の学習ができるように、指導していきます。各ご家庭での健康管理の徹底もよろしくお願ひいたします。



学校運営協議会の皆様



プールサイドで水遊びをする1年生